

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

DISEÑO DIGITAL

ALEJANDRO CANCINO GORDILLO

SEGUNDO CUATRIMESTRE

16 DE MARZO DEL 2024

Mi Universidad

## El Club de la Pelea

El Club de la Pelea o Fight Club cuenta la historia de un hombre consumista víctima de una vida de asalariada y monótona, la verdad es que vive bien acomodado sin preocupación del dinero, sin embargo, su único gran problema es el insomnio. Para curar su insomnio es donde recurre a varios medios, sin éxito alguno, por ejemplo, al médico donde le recomienda experimentar dolor. En un grupo de rehabilitación de hombres que padecieron cáncer de testículo es donde conoce a Marla, ambos sabían que no pertenecían ahí, Marla por ser mujer y ella simplemente lo sabía porque él se comportaba raro en el grupo.

En uno de sus varios viajes en avión por su trabajo, es donde conoce a un hombre alto, guapo, rubio, con lentes rojos, y totalmente despreocupado, llamado Tyler Durden. La imagen de alguien rebelde en persona. Este se dedica a hacer jabón y es donde le proporciona su número de teléfono.

Después de un tiempo, el departamento del narrador explota y recurre a vivir con Tyler en una casa en pésimas condiciones. Como hombres adultos cuando salían de un bar es donde Tyler le propone al narrador que le golpee en la cara, iniciando así una pelea callejera entre ellos dos mismos. Es esa noche donde el narrador durmió como un auténtico bebé.

Es así como inicia el club de la pelea, donde varios hombres se reunían en los sótanos de cualquier local para darse a golpes. El club se expandía en velocidad, con reglas hechas por Tyler: La primera regla del club de la pelea es que no se habla del club de la pelea, la segunda regla del club de la pelea es que nadie habla acerca del club de la pelea, etc.

El narrador se da cuenta del enorme crecimiento del club de la pelea, su casa estaba repleta de hombres hablando de un tal plan Mayhem, una secta en otros términos. Tyler había desaparecido, y es acá donde se va a en busca de él.

En su búsqueda se encuentra con otros clubes de diferentes estados, los que estaban a cargo le decía al narrador que no le podían decir donde estaba Tyler porque el mismo narrador se los ordenó. Y es así como los integrantes del club empezaron a cazar al narrador porque tenían ordenes de él mismo que si algún día trataba de encontrar a Tyler, lo ejecutarán.

Por fin el narrador se encuentra con Tyler, revelando que él no es real, siempre lo tuvo en su imaginación, a causa del insomnio él mismo en su mente había creado una imagen a lo opuesto de él, ocultándose en una falsa identidad para llevar a cabo sus más profundos deseos, en este último caso, haciendo caer la economía del país, toda esta secta no fue más que propaganda orquestada por él mismo.

Finalmente, los dos se encuentran peleando a la cima de un edificio, donde el proyecto Mayhem se disputaría, con un último intento de detener a Tyler el narrador se dispara parte de la cabeza, sin embargo el plan para destruir a las megacorporaciones ya no tenía alto.



ALCA